

Sujet : [INTERNET] Éoliennes près du château de Bourgon à Montourtier

De : Anaïs Lauwerier <

Date : 14/05/2022 08:00

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Cher monsieur Parra d'Andert,

Nous nous permettons de vous adresser ce courrier pour vous faire part de notre grande inquiétude face au projet d'implantation d'un parc éolien proche du château de Bourgon à mon Tourtier. Le cadre unique du château, joyau de la Mayenne, qui est classé, son parc centenaire, comprenant des arbres remarquables en pâtiraient grandement.

L'approvisionnement énergétique « propre » ne doit pas se faire au détriment du patrimoine historique, culturel français, de la faune et de la flore locale...

Nous espérons grandement que vous pourrez aider trouver une solution plus adéquate pour la production énergétique verte et la préservation de ce lieu unique et vivant qui mérite toute notre attention.

Dans l'attente de votre prise en considération et des résultats de votre enquête que nous espérons favorable à la conservation de ce lieu, nous vous prions d'agrèer, cher M. Parra d'Andert, l'expression de nos sincères salutations.

Anaïs et Thibaut Lauwerier